Des curieux ont passé leur dimanche à la chasse

C'est dans le but de faire découvrir en toute sécurité leur loisir que les membres de l'Acca (Association Communale de Chasse Agréée) de Sevrier ont organisé ce dimanche une journée de découverte dans le cadre de l'opération initiée par la Fédération départementale des chasseurs de Haute-Savoie.

Cinq participants nonchasseurs ont été accueillis à 7 h 30 au local de Sevrier. Après le café et les croissants pris au Chalet, deux ont choisi d'accompagner les traqueurs et trois sont allés se poster avec des chasseurs.

Issus d'horizons profes-



Les chasseurs et leurs invités se sont retrouvés devant le chalet sevriolain. Photo ACCA

sionnels différents, les cinq apprentis étaient originaires d'Annecy, Sevrier et Annemasse. L'idée de participer à cette journée leur est venue principalement par le biais de sociétaires de

> l'ACCA de Sevrier. Lors du briefing, l'accent a été mis sur les règles de sécurité.

Olivier Tonin, le président de l'Acca de Sevrier a rappelé le rôle des chasseurs. « Nous sommes de vérita-

bles sentinelles de la nature, qui l'entretiennent et la vivent toute l'année, participant ainsi à son équilibre. »

vent toute l'année, participant sont de Certains des participants initiationt eu la chance de voir des cerfs et deux jeunes ani-

maux de cette catégorie ont été prélevés.

La fin de chasse a été sonnée à 11 h 30 et les participants se sont retrouvés pour rendre les honneurs au gibier et partager un bon repas. André Mugnier, le président de la fédération de chasse de Haute-Savoie, est passé prendre le verre de l'amitié. Ceux qui le souhaitaient ont pu assister également au traitement de la venaison dans la chambre froide, étape à part entière d'une journée de chasse.

Tous les participants se sont déclarés ravis de cette initiative riche en enseignements